



RATIFICA EL PAN

García Cabeza de Vaca sigue como consejero

FERNANDO MERINO

Marko Cortés negó que la decisión vaya a afectar al partido pese a que el exmandatario tiene una orden de aprehensión en su contra

El Partido Acción Nacional (PAN) ratificó a los 300 integrantes de su Consejo Nacional 2022-2025, entre los que se encuentra el exgobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca, quien cuenta con una orden de aprehensión por los delitos de lavado de dinero y delincuencia organizada.

El 24 de octubre, la Fiscalía General de la República (FGR) emitió una orden de aprehensión en contra del exmandatario, que previamente obtuvo un amparo y que de acuerdo con Santiago Nieto, extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), está prófugo fuera del país.

La ratificación de los consejeros se dio en el marco de la Asamblea Nacional del PAN, celebrada ayer en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México. Ahí, al ser cuestionado sobre la ratificación de García Cabeza de Vaca como consejero estatal, Cortés negó que la decisión vaya a afectar al partido y denunció que el exmandatario es perseguido político del gobierno. "No se venció, no sé doblo y seguramente por eso el Gobierno Federal lo persigue", sostuvo.

La ratificación de los consejeros se dio por unanimidad y entre los que también destacan los alcaldes de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe; de la Benito Juárez, Santiago Taboada y de Azcapotzalco, Margarita Saldaña; el presidente de la Mesa Di-

rectiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, la senadora Kenia Rabadán y más diputados federales.

Además, en asamblea extraordinaria, el PAN avaló su estrategia de acción política rumbo al 2024 en la que, tras los cambios a sus estatutos, facilitarán la afiliación por medios electrónicos, incluso de aquellos que residan en el extranjero.

"Que se puedan afiliar con un sólo clic, en un sólo momento y de manera rápida", dijo Marco Cortés, dirigente del PAN, durante la inauguración de la Asamblea.

La militancia tendrá dos formatos: la activa, que permite a los militantes participar en la vida interna del partido, y la adherente, que no implica mayores responsabilidades con el instituto político.

Entre otros cambios que se realizaron se encuentra la adición en los estatutos del partido de la obligatoriedad de la paridad de género en las dirigencias, órganos de decisión y comisiones del partido.

Entre los asistentes estuvieron presentes Margarita Zavala, quien renunció al partido en 2017 para buscar la presidencia de la República y que posteriormente abandonó la contienda.

"Quiero darle la bienvenida después de mucho tiempo y de muchas diferencias a quien hoy aquí nos acompaña, que además es diputada federal, Margarita Zavala", dijo Cortés al a la legisladora.

También asistieron los coordinadores de las bancadas del PAN en las cámaras

baja y alta, Jorge Romero y Julen Rementería, respectivamente; los gobernadores Diego Sinhue, de Guanajuato; Maru Campos de Chihuahua, Teresa Jiménez de Aguascalientes y Mauricio Vila de Yucatán. Así como también Lilly Téllez, senadora que obtuvo su escaño por Morena y que abandonó la bancada guinda para unirse al blanquiazul.

Por otra parte, Marko Cortés aseguró que su alianza será con la sociedad civil en las elecciones de 2024 en caso de que el PRI vote a favor de la Reforma Electoral planteada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El viernes, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, insistió en que la reforma se aprobará antes de que termine el periodo ordinario en la Cámara de Diputados pero para que dicha modificación sea avalada el bloque mayoritario requiere de los votos del PRI, por lo que Cortés aseguró que observarán cómo votan.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	6	13/11/2022	LEGISLATIVO

“Ya veremos cómo votan a la hora de la verdad los partidos que se dicen opositores, estaremos observando. Pero hoy, amigas y amigos, lo que quiero decirles es que nuestra alianza es segura, nuestra alianza va a ser con la sociedad civil, que cada vez levanta más la voz”, agregó el líder del partido.

INTEGRANTES

ENTRE LOS 300 consejeros están Mauricio Tabe, Santiago Taboada y Margarita Saldaña



Marko Cortés encabezó la 25 Asamblea Nacional del Partido Acción Nacional